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Beschreibung
Das kleine Genrebild zeigt eine ländliche Szene mit zwei Jungen im hellen Vordergrund. Der
Größere ist nur von hinten zu sehen und trägt zerrissene Kleidung. Ein hoher Hut gibt eine
Strähne blonden Haares frei, die graubraune Jacke ist geflickt, eine Hose fehlt ganz. Allein
ein weißes, fleckiges Hemd bedeckt die Blöße des Knaben. Seine nackten Füße stecken in
ausgetretenen, zu weiten Schuhen. Seine sonderbare Erscheinung kennzeichnet ihn als
Außenseiter: den Dorfnarren. Rechts verrichtet ein dritter Knabe seine Notdurft im Freien.
Ryckaert arbeitete in der Tradition Adriaen Brouwers, Maler von Bauern- und
Wirtshausszenen. „Der Dorfnarr“ gehört zu einer kleinen Gruppe von Kinderdarstellungen
Ryckaerts, die allesamt im bäuerlichen Milieu angesiedelt sind. |--Hier
Übersetzung--:::::::::::::::::::::__ The small genre painting shows a rural scene with two boys in
a lit foreground. The larger of the two is merely seen from the back and wears torn clothing.
A tall hat releases a strand of blonde hair, the gray-yellow jacket is patched up and pants are
missing altogether. Only a white, stained shirt covers the bareness of his body. His naked
feet stand in worn shoes, too wide for his small feet. His strange appearance characterizes
him as an outsider: the village fool. To the right a third boy answers nature’s call in the
open. Ryckaert based his works on the tradition of Adriaen Brouwer, a painter of peasant
and inn scenes. “The Village Fool” was part of a small collection of child portrayals, all set in
the peasant milieu.

Grunddaten

Material/Technik: Eichenholz
Maße: Rahmenaußenmaß: 52,7 x 44,7 cm,

Rahmenaußenmaß (Höhe x Breite): 52.7 x
44.7 cm, Bildmaß: 33,3 x 25,5 cm, Bildmaß
(Höhe x Breite): 33.3 x 25.5 cm
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Ereignisse

Hergestellt wann 1630-1650
wer David Ryckaert (der Jüngere) (1612-1661)
wo Flandern

Schlagworte
• Bauer
• Dorf
• Eichenholz
• Gemälde
• Narr, Tölpel, Dummkopf
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